

新しい自分発見

小学生の部

最優秀賞

国語の授業で、SDGsという言葉に出会った。最初はなんだか分からなかつたけど、調べていくうちに2030年までに、17の目標を達成しなければならぬことが分かつた。その中の児童労働という言葉に自分が止まり、調べることにした。世界には、家庭の事情で学校にも行けずに働く子どもたちがいるそうだ。小さい子は5才くらいの子もいるとかを考え、ポスターを作った。募金や、買い物でオガニックコットンを選ぶ



田崎
たさき

香澄
かすみ

日之影町立日之影6年

こともワシアクションにつながることも分かつた。

そんな時、ある新聞記事を見つけた。「ルワンダ難病児 手術費集め奔走」というものだ。私は、なんとかしたいと思つた。すぐに自分のお年玉を貯金していだ口座から募金した。私の募金した金額はほんのわずかだけど、みんなの力が合わされば、必ず助けることができる信じている。難病の子どもを救うために募金を呼びかけた宮崎市出身の津田さん。思うだけではなくて、1人でも動ける津田さんのような人に私もなんなで自分に出来ることは何かを考え、ポスターを作つた。募金や、買い物でオガニックコットンを選ぶ

ていた。その横には児童労働身近な問題」という見出しがあつた。私は気になり、記事を読んでみた。すると、私たちは児童労働で作られた多くの輸入品に頼つて生

活していることが分かつた。児童労働者が一生けん命働いているから、今の私たちの生活が成り立つていて、児童労働者は、ただかわいいようたくさんの人

い。

行動する人がいる。そ

れを見て、児童労働について知ろうとしてくれる人が

いる。こうやって、どんどん児童労働がゼロに近づいていくようたくさんの人の心に広がると、私は、とてももう嬉しい。私は、今まで児童労働者は、ただかわいいようたくさんの人

い。

私たちの生活の中には、児童労働で成り立つていて、児童労働者があると知り、胸が苦しくなつた。児童労働を調べることで思うだけではなく、行動することも大事だと考へるようになった。

私は、津田さんや波田野さんみたいに1人でも人を助けられる人になりたい。

私は、将来、自分で考え、行動にうつし、児童労働者がゼロになる世界にしたい

8月8日の新聞記事には、私と同じ小学6年生の波田野優さんが「児童労働を調べ、日本の人に、世界新聞」を手に笑顔でうつ

ることも、自分に出来ることは何かを考え、ポスターを作つた。シヨックだった。波田野さんは、このこと

りしていることを知らなかつた。シヨックだった。波田野さんは、このこと